

Ce travail montre les choix de vie de différentes familles autour de la questions de la vie dans la Communauté du Chemin Neuf a partir du point de vue des couples. Dans une première partie, ce travail présente la situation de la famille aujourd'hui, ainsi que les fonctions fondamentales que doivent remplir les familles. La deuxième partie expose ce que l'Eglise catholique propose aux familles chrétiennes de vivre en donnant le sens de cette forme de vie. Ainsi l'Eglise définit les liens qui unissent la communion des personnes, le rôle fondamentale de l'accueil de la vie, l'engagement dans la construction de la société et la participation à la vie de l'Eglise. A la suite du mouvement charismatique et du Concile, des nouvelles formes de vie communautaire sont nées avec des célibataires consacrés et des familles. La troisième partie de ce travail présente la spiritualité et la vocation de la communauté du Chemin Neuf. Cette communauté catholique a pour vocation de vivre pour l'unité des églises, de la famille et de la personne. Les missions d'évangélisations sont ciblées sur les jeunes et les couples permettant ainsi une meilleure organisation. La quatrième partie est une synthèse d'interviews de 6 familles de la communauté et de 3 familles ayant fait le choix de vivre hors de la communauté. Les propos des familles montrent les forces et les difficultés de la vie communautaire qui reste un appel de Dieu pour un nombre petit de famille. Ce travail se termine avec un bilan critique sur la réalité de vie des familles dans la communauté.